「正月を前に」

昨日は冬至、昼間が最も短い日である。柚子湯に入ったり、カボチャを食べたり した人もいるかと思う。いずれも健康で過ごせることを願っての古くからの風習か。 これから一段と寒さが厳しくなる中、体調には十分に気をつけたいものだ。

とくに、新型コロナウイルス感染症第8波は未だピークが見えない状態にある。 11月以降、近隣小学校や区内の中学校では学級閉鎖などがみられる状況だ。幸いにして、本校では感染症による欠席はほとんどみられず、学級閉鎖になることもなかった。これは奇跡かも。また、9月に行われた3年生の修学旅行や1年生の魚沼自然教室、10月の文化祭での合唱など、昨年、一昨年は難しかった行事も、通常に近い形で行えるようになった。皆さんが感染に十分に注意し、約束を守ってくれた「おかげ」である。ただ、今後、本校では感染は広がらないと断言することはできない。とくに、冬季休業期間は出かける機会が多いかと思う。初詣など混雑した場所に出かけることあるだろう。マスクを付けたり、手洗いやうがいをこまめにしたりするなど感染には十分に注意してほしい。

さて、12月26日から1月7日まで、足立区の公立学校では冬季休業期間に入る。土日、祝日を含めると、実質的には明日から9日まで17日間の休みとなる。このうち12月28日から1月4日までの8日間は閉校期間となり、教職員が出勤することはない。この期間や夜間に連絡が必要となった場合はホームページに記載してあるので、それをご覧いただきたい。夏休みに比べれば短いが、それでも例年に増して長い休みだ。有効に活用してほしい。とくに、家族と過ごす時間が長くもてると思われる期間、ぜひその時間を大切にしてほしい。

今日の全校集会では、上記に加えて、学校だより12月号に載せた「おかげさまで」(12月9日の「つぶやき」でも掲示)の話をした。一年間、楽しいことも嫌なこともたくさんあったかもしれないが、とにかく1年の終わりを迎えられたことに感謝し、前向きに来年に向かって目標をもってほしい。

よいお年をお迎えください。

12月23日 校長 鈴木 幸雄

◆問題 6の約数は、1、2、3、6の4個あります。このように約数の数が4 個である整数は、1から50までの整数の中に何個あるでしょうか。